

lasse mal was hören

Geschrieben von Skaff66 - 23.01.2009 18:53

Heyho,

ich hab euch herzallerliebsten Leutchen nich vergessen. Ich hab nur n Scheissproblem, nen I-net-Anschluss zu kriegen. Nun soll es aber nächste Woche hoffentlich klappen. Ich weiss ja schon gar nich mehr, was man beim golfen eigentlich machen muss. Da muss mir dann einer erstmal erklären, nach was für Regeln ich was machen muss. Ich hoffe, ich kann euch allen bald wieder auf den Wecker fallen und mich ENDLICH mal um den Goldlöffel kümmern.

Hoffentlich biba, Skaff

einschulung

Geschrieben von freddchen - 26.01.2009 17:18

hallo skaffi nachdem ich ja der trainer bei uns bin werd ich dich schon wieder auf vordermann bringen!!!
:-) :-) :-) :-) :-) :-)

heul

Geschrieben von TSchreiber - 26.01.2009 21:23

Mannomann ... wird zeit das du und mal wieder auf die Nerven gehst !!!
iss ja öder wenn ich keinen habe den ich belästigen kann :-D

freuen uns schon alle wennste wieder kommst

cu Thomas
